



▼友好都市提携30周年を記念して、愛知県蒲郡市シニア吹奏楽団による5曲の演奏が披露され、会場に美しい音色が響きました。



▲ロープ・ジャンプEX(大なわとび大会)が今回初めて行われ、小学生の部は、「チバリマスマイル6-2TORT」、一般の部では「いそホッピンズ」が優勝しました。



浦添の夏の風物詩「浦添でだこまつり」が7月23日から25日まで浦添運動公園をメイン会場に開催されました。浦添三大王まつりやでだこ演舞まつり、大花火ショーなど多彩なアトラクションが繰り広げられ、会場には市内外から多くの人が集まり、にぎわいました。



◀▲でだこホールでは、音楽に関するイベントが開催されました。大ホールでは、ストリートダンスコンテストが行われ、小ホールでは、中高校生の音楽バトルのほか文化協会による舞台芸能が披露されました。

### でだこハーリー



▲7月24日、牧港漁港では、友好都市の蒲郡市のチームを含めた計88チームがハーリーの熱い競漕をみせ、会場は大いに盛り上がりました。結果は、一般男子の部は「DANDY」、一般女子の部は「Summer Dragons」、中学生の部では男女ともに浦西中学校が優勝を飾りました。



ご寄附・ご寄贈  
ありがとうございました。  
寄附件数 458件  
物品寄贈 4件  
総額 667万4千円



来場者  
スナップ